

Ungarn

Stadtservice-App für Győr

[09.11.2015] In Győr können Bürger Mängel jetzt mobil an die Stadt melden. Die neue Stadtservice-Applikation ist Teil des Smart-City-Projekts in der Kommune.

Die ungarische Stadt Győr und der Energiekonzern E.ON haben jetzt eine Stadtservice-App gestartet. Wie der Budapester Zeitung zu entnehmen ist, können die Bürger damit Beschädigungen an öffentlichen Plätzen melden, beispielsweise undichte Feuerhydranten oder lebensgefährliche Spielplatzobjekte. Mithilfe von GPS-Koordinaten registriert die Lösung den Standort der Meldung genau. Die App ist Teil des Smart-City-Projekts, das in der Kommune verwirklicht werden soll. Péter Illyés, E.ON Hungária-Vorstandmitglied, erklärt: „Nach dem Start der Stadtservice-Applikation, der intelligenten Stadtbeleuchtung, des Solar-Labors, der Ladesäulen mit großer Leistung und des Gebäudeenergie-Managements werden wir die sich dabei ergebenden praktischen Erfahrungen zur Entwicklung der ungarischen Netzinfrastruktur nutzen.“ Mithilfe des Projekts soll aus Győr laut der Meldung eine lebenswerte und nachhaltige Stadt werden.

(ve)

Beitrag in der Budapester Zeitung

Stichwörter: E-Partizipation, International, E.ON, Ungarn, Győr